
Ｗｅｂ会議について 
代表 小俣 一郎 

『一月二四日午後九時から一時間。初の電話ミーティング（電子町内会議）成功』 

電話を使って大前代表と同時に最大二九人の会員が対話し、その会話内容を三〇〇人の会員が聞くこ

とができる「電子の根ネットワークシステム」第一弾。 

今回は北は北海道から南は九州まで、二七人の会員が参加し、世界初の電話ミーティングは無事成功

した。組織化が進んでいる九州の会員の方からの貴重なお話や、大前代表に対して「もっとテレビに出

演してＰＲしてください」などの意見が出された。 

今後も会員の方々の生の声を迅速に聞くための手段の一つとして積極的に活用します。 
 

上記は、平成５年２月１５日に発行された『平成維新の会機関誌・維新伝信』創刊号の２ページ目に

掲載された記事です。読み返すと、改めて平成維新の会が時代の最先端を走っていたことが思い出され

ます。ただ、当時はパソコン通信も電話回線を使用していたので非常に費用がかかりました。私も参加

することを検討したのですが、料金面で断念した記憶があります。 
 

しかしいまはインターネット環境が備わっていれば、無料で「Ｗｅｂ会議」に参加できる時代になり

ました。ですから、ぜひ皆さんにも積極的に利用して頂きたいと思っています。 
 

 当会の活動でも現在いろいろな会がスカイプ会議を利用して開催されています。その一つ『２１世紀

のライフスタイルを考える会』では、毎月第２日曜日の午前１１時から、毎回テーマを決めて情報交換・

意見交換が行われています。次回９月１２日は「オリンピック後の政局」がテーマです。ご興味、お時

間がありましたらぜひ参加してみて下さい。 

 


